

めぐらしへ

オープン半年を記念
「ひみつ」感謝

10月31日、福祉の拠点「こみつと」において、感謝祭が開催されました。オープニング年目の今回は「絆」をテーマとし、カラオケ等のアトラクションのほか、バイキング形式の食事コトナが設けられ、開始早々から行列ができるほどの盛況ぶりでした。また、町の新たな特産品にしたいと試作を繰り返した舞茸



沢山の方が参加されました

ボイ塔は止めよう 身体障害者協会美化運動

10月20日、藤里町身体障害者協会（小森正直会長）による空き缶拾いが行われました。

この日は、会員28名が参加し、藤琴橋から遺産センター周辺までの県道脇で作業を実施。歩きながらポイ捨てされた空き缶やペットボトル等を拾い集め、美化運動に取り組んでいました。



露店も好評でした

万が一の有事に備え

秋季消防訓練

平成23年度藤里町消防団秋季訓練が11月6日、藤琴地区を会場に94名の団員が参加して行われました。

この日は三世代交流館で開会され、殉職消防団員への默とう、人員報告、団長訓示に統いて佐々木町長より「日頃の皆さんの活動は大変意義があり、火災予防の意識が高まるものとなるでしょう」とあいさつが述べられました。

その後、総合福祉センターからの出水を想定した訓練と水防訓練が行われました。想定訓練では各分団が出火現場まで駆けつけ、伝達・放水まで見事な連携で迅速な消火活動を行いました。続いて行われた水防訓練では、消防署員から土壠

キッシュも振る舞われ、来場者から美味しいと好評を得到了。会場前の駐車スペースでは、虹のいる「しらかみ虹隊」によるよさこい踊りも披露され、会場を更に盛り上げました。



星事在連撲で

能代青年会議所から

自作絵本の寄贈

11月7日、藤里幼稚園において、能代青年会議所より自作の絵本「白神かつらん」が寄贈されました。



大切に読みます

この絵本は、今年度創立60周年を迎える能代青年会議所が記念事業として作成し、能代山本地域の住民と「白神かかし」が交流を深めるストーリーを通じて、子